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爆疫後來港開騷 SJ始源：非常感謝香港
利特利特騷肌答謝騷肌答謝
圭賢圭賢跪 歌 迷
呼心肝寶貝呼心肝寶貝

SUPER JUNIOR（SJ）成為疫境

3年，首隊來港開騷的韓團，亦是相

隔3年再度在港開唱，前晚舉行的首

場，期待已久的歌迷反應熱烈不停台

上台下一起載歌載舞，令SJ八子非

常感動及開心， SJ成員始源表示︰

「非常感謝香港。」昨晚在粉絲的興

奮瘋狂尖叫聲中、在港的演唱會圓滿

落幕。一連兩場演出，崔始源最終都

未有順應民意「除衫」，不過利特就

一度閃現赤裸上身派福利；而圭賢就

兩度下跪謝歌迷！
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張艾嘉盼繼續拍戲貢獻電影藝術

李克勤有意明年開騷
帶炎明熹上紅館舞台

◆ 張
艾 嘉 相
隔 36 年，
再獲金馬獎
最佳女主角
獎。
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◆責任編輯：鄺偉聰 ◆版面設計：許光豪

憑《燈火闌珊》第三度奪金馬影后

香港文匯報訊入行超過50
年的張艾嘉，繼1981年《我的爺

爺》、1986年《最愛》，相隔36年憑電
影《燈火闌珊》第三度成為金馬影后。得獎

後，她在後台接受訪問時說︰「我今天（19
日）都是隨緣，因為我覺得做演員就是要把戲演

好，得不得獎有時候是運氣。我相信其他幾位演員都
是非常棒的，非常感謝金馬獎，在我這個年紀給我新的
鼓勵，非常開心！」
張艾嘉之後更表示，明年對她來說是個新開始，她說：

「明年我70歲了，對我來說是個新開始，我會繼續努力多
拍幾部電影，貢獻給電影藝術。」

鮑
起
靜
不
計
酬
勞
撐
獨
居
長
者

香港文匯報訊（記者 達里）鮑起靜（鮑姐）、
錢嘉樂、呂良偉夫婦和陳德森導演等人昨日出席
「榕光社護老之家」新張暖聚活動，鮑姐等圈中
人不收酬勞拍攝短片，當中更有郭富城客串演
出。在短片中扮演獨居老人的鮑姐，笑稱自己真
的是阿婆，所以演起來沒有難度，也體會到年老
沒人照顧的淒涼景況。鮑姐稱今次演出不收分
毫，甚至連車馬費也捐出來幫助相關機構，因為
機構沒有政府資助，全靠一班有心人捐款支持營
運。提到鮑姐有份演的《下流上車族》叫好叫
座，她未聞有開續集的消息，也不建議再開續
集，她說：「有時見好就收比較好，或者可以拍
另一種題材。」
護老之家以幫助獨居無依的長者為主，錢嘉樂
表示目標在全港各區開設同類護老院，身為龍虎
武師會長的他，有感各電影屬會有愈來愈多的獨
居長者，希望有一個地方來照顧他們。
提到郭富城在台慶夜演出向舞蹈組致敬，錢嘉

樂稱早年已成立舞蹈員總會，覺得舞蹈員總會的
理念與龍虎武師會相近，所以舞蹈員和武師都很
親近，都是抱着幫助業界和堅負傳承的使命。有
指台慶夜刻意安排向舞蹈組致敬，似「暗寸」友
台冷淡對待舞蹈員紅館演唱會意外，嘉樂不認同
道：「大家太敏感了，我們不是為一兩件事去
做，這個構思已經想了很久，由我拍《黃金兄
弟》時已經着手去做。」

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）李克勤、
王灝兒（JW）、林德信（Alex）及葉巧琳，

昨日到沙田馬場出席音樂會活動，以壓
軸嘉賓身份出席活動的克勤，並唱出由
音樂人T- Ma重新編曲，加入AI音樂
元素的《Victory》，帶給歌迷驚喜。
早前常駐內地工作8個月的克勤，在
台上和司儀葉文輝互動時，原本講廣東
話的他突然雙語廣播，講了普通話。事
後克勤接受訪問時，被問到是否因長期
在內地工作有關？克勤否認說：「大會
話現場有內地貴賓，可以間中講吓普通
話，唔係我習慣咗，點會唔記得香港係
講廣東話，我啲普通話又唔係叻。」
近日不少歌手相繼開個唱，克勤透露

有意明年在紅館開個唱，故暫時亦不會
再返內地：「除咗要陪家人，仲要籌備

明年嘅工作，公司想我明年5月開演唱會，家諗緊有咩可
以做，想試啲新嘢。（帶新人上舞台？）想搵《中國好聲

音》兩屆冠軍上個唱，因為佢哋都冇
嚟過香港獻唱。（《聲夢傳奇》學員炎
明熹呢？）Gigi都好耐冇見，都想。」
他又笑言將來退休都不用擔心，可以教
唱歌。問到演出場數，克勤指未想到：
「家係咩年代，唔係鬥多㗎喇。」克
勤稱趁開演唱會前休息，相約朋友食飯
外，又會每日做運動員，不是踢波、打
羽毛球就是打高爾夫球。
至於以前經常和圈外男友入馬場拉頭

馬的JW，表示因為工作關係，昨日男
友沒有陪同入馬場。

林鈺洧率港姐慈善步行
踏上將軍澳新橋超興奮

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）《2022公益金新界區百萬
行—將軍澳跨灣連接路》起步禮昨早舉行，無綫派出應屆港
姐冠軍林鈺洧、亞軍許子萱、季軍梁超怡、「友誼小姐」邢慧
敏、安德尊、肥媽及車婉婉，聯同一班《中年好聲音》選手出
席，聲勢浩大；而ViuTV則派出陳俞希、沈殷怡及練美娟等出
席，吸引不少市民上前合照。
三位應屆港姐同樣是首次參加大型慈善步行活動，就算早一

晚參加完台慶，只睡得幾小時，但依然表現興奮，領軍的林鈺
洧說：「可以喺新橋上行非常榮幸，想快啲行，因為好想感受
咁多人一齊步行，想感受吓個氣氛。」問到大橋落成能疏導將
軍澳交通，駕車回公司是否方便很多？林鈺洧說：「我19歲已
考到駕駛執照，但我冇車，所以家好多時都係搭公共交通工
具。（港姐冠軍搭公交可會唔方便？）唔會，搭車又方便又唔
塞車，呢區多泥頭車，如果我有架車好驚會彈到架車。（可想
買車代步？）要努力搵多啲（錢）先。」
許子萱坦言有機會參與慈善步行感到好有意義，以及能親
身感受氣氛感到很興奮。梁超怡則表示因之前長居於外國，
今次是首次親眼目睹大橋，加上又跟公司的同事一起步
行，故十分期待。問到可擔心因休息不足會體力不支暈
倒？她說：「我哋港姐訓練期間仲辛苦，所以我哋已
經慣咗。」她笑言港姐訓練已練成金剛之軀。

睇深田恭子寫真集學擺甫士
劉穎鏇被封「世界級最強Body」

香港文匯報訊（記者 達里）陳山聰、陳展
鵬、劉穎鏇（Tiffany）及劉佩玥等人昨日到商場
宣傳劇集《超能使者》，席間播放Tiffany的三
點式泳衣火辣片段，獲監製封她做「世界級最強
Body」並打算用來迎戰世界盃。陳山聰又笑稱
Tiffany的三點式是看點外，他也會赤裸上身演
出，不讓對方專美。
Tiffany坦言看回自己的三點式片段感尷尬：
「我本身性格比較保守，所以整件事是一個大突
破。」Tiffany稱收到拍三點式通知後，只有
三兩日時間做準備，監製更借出深田恭
子的寫真集，讓她學習如何擺甫士。
問到三點式是否Tiffany演出的性感
底線，她直言拍大露背會更緊張：
「因為拍大露背會擔心走光，所以
鏡頭都是親自拍攝，沒有用替身，
因為很難找到跟我一樣高的女替
身。」
提到Tiffany在台慶夜成功跟郭富城

「集郵」，她興奮地說：「原來我和鄺潔楹影相
留念，但見Aaron（郭富城）剛做完訪問，就膽
粗粗去『集郵』，要多謝傳媒的撮合，雖然我沒
有抽中獎，但跟Aaron影到相已經當贏了。」

◆ 劉穎鏇與
伍樂怡（右）
出席宣傳活動
大派心心。

◆◆ 劉穎鏇火辣三點式劉穎鏇火辣三點式
片段一直惹來熱話片段一直惹來熱話。。

◆◆一眾藝人昨日參與榕光社老人中心開幕一眾藝人昨日參與榕光社老人中心開幕。。

◆◆ 左起左起：：林鈺洧林鈺洧、、許子萱許子萱、、梁超梁超
怡怡、、邢慧敏做善事永不言倦邢慧敏做善事永不言倦。。

◆李克勤表示將來自己不唱歌，也可
以教唱歌。
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今次一連兩場《SUPER JUNIOR WORLD
TOUR– SUPER SHOW 9： ROAD IN

HONG KONG》前晚揭幕，成員利特、藝聲、神
童、李東海、銀赫、崔始源、圭賢及金厲旭以連唱
7首Medley掀高潮，在首場騷，崔始源大派心心表
示很想念大家時，更引來核爆式瘋叫！始源續說：
「我有練習㗎，我都收到消息，自從疫情之後我哋
係咪第一個海外歌手來香港演出嘅？非常非常感謝
香港，好多謝大家等我哋咁耐，我哋會做更加好嘅
演出畀大家睇！」

向歌迷高呼親愛的寶貝們
到了第二場演出，狀態甚勇的SJ八子在昨日的

尾場連唱多首快歌勁舞後，亦有繼續輪流發言冧粉
絲，並且冧功和鬼馬度更勝首場，首選的是圭賢和
隊長利特！
圭賢在無預警下突然下跪，原來是向台下大呼：
「我的心肝寶貝，親愛的寶貝們！」又指前一晚表
演太過用力，周身骨痛，擔心這晚的演出，成功得
到全場打氣給予動力。當他用國語與台下一問一答
互動時，無厘頭插入一句問大家貴不貴，大家也
「接得住」知道指門票，但亦禁不住大笑，他再報
以一聲；「我愛你！」以答謝粉絲購票支持。

冀大家盡情發洩壓力
利特就無端端用白紙貼面扮殭屍，被銀赫撕開白

紙後，他笑謂：「貼上這道符令我停止了200年，
其實前一晚演出完有少少攰，想過不如停止表演，
但想起大家買很貴的門票，所以要努力。」他又抵
死指有個好消息和壞消息，就是SJ的巡演會繼

續，但大家明日要返工，所以在這希望大家盡情發
洩壓力。
崔始源就盡顯執生本領，他用粵語、國語和英語

跟大家打招呼後，續說：「我好傷心，因為今日是
最後一天，這兩場看到大家反應好好，好開
心……」此時原本說準備了一些東西，但遺留在後
台，隨即還眼仔睩睩忘記要說什麼，坦言「斷機
了」，場面搞笑；話口未完隨即腦筋急轉彎的連環
派心心轉移視線。

SJ不捨完結答應很快再來
神童則指這晚的觀眾更幸運，因前一晚自己做得

不夠好，這晚會更落力表演；東海自誇當晚換了髮
型更靚仔。銀赫跟隊友一樣賣口乖冧粉絲，指全靠
大家，讓他這兩晚好幸福。而金厲旭就透露完成演
出後隨即要夜機離港。
一如首場，始源是隊友要求除衫的目標，但他一

直沒有就範，臨近尾聲，近年變得「大方」的利特
已打開了恤衫鈕扣騷胸腹肌，其後再趁放煙花及熄
燈前脫去上衣，閃現赤裸上身，做了「除衫擔
當」！
演唱會當晚的最後一曲前，離港在即的八子顯

出不捨之情，他們表示入行17年，是粉絲養大他
們，感謝大家給機會一起老下去，又提醒大家疫
情要小心身體健康。神童就宣布12月開始做運動
但不會減肥，始源就感性指香港對他而言是特別
的地方，有好多朋友，即將回韓國，但SJ會很快
再來港，引得全場響起一片歡呼。最後八子再轉
身與觀眾拍大合照，成員再分別拿手機拍攝台下
觀眾作留念。

◆ Super Junior 為自爆疫
後，首隊來港開騷的韓團。

◆◆利特做了利特做了「「除衫擔當除衫擔當」。」。

◆◆ 圭賢無預警下圭賢無預警下
跪地感謝歌迷跪地感謝歌迷。。

◆◆ Super JuniorSuper Junior一身打扮一身打扮，，充滿聖誕氣息充滿聖誕氣息。。

◆◆ Super JuniorSuper Junior開騷為樂開騷為樂
迷帶來歡笑迷帶來歡笑。。


